

Gemeinsam in das neue Jahr mit dem Dreikönigsempfang

Von S. L.

7. Januar 2025, 16:00





Erfreulicherweise sind weit über 100 Mitglieder unseres Pfarrverbandes der Einladung gefolgt. Bei Neujahrsbrezeln, Kaffee und Kaltgetränken gingen sie miteinander in den Austausch. Viele nutzen die Gelegenheit sich an Informationswänden zum #zusammenfinden Prozess und zur diesjährigen Romwallfahrt zu informieren und miteinander in das Gespräch darüber zu kommen.

Die Umfrage, die dort durchgeführt wurde, zeigt, dass es den Gemeindemitgliedern wichtig ist, welche Ausgestaltung, die zukünftige Pastotale Einheit hat und dass sie mehrheitlich optimistisch und gespannt der weiteren Entwicklung entgegenblicken.

Auch Pastor Lahr betonte in seiner Ansprache, dass wir als Pfarrverband optimistisch auf den Zusammenfinden Prozess mit dem Pfarrverband Hennef Ost blicken können und dass es auch jetzt schon vielfältige gute Kooperationen gibt.

2025 ist für unseren Pfarrverband auch insofern ein besonderes Jahr, da die Pfarrkirche St. Simon und Judas 125 Jahre existiert.